
Sitzungsprotokoll vom 3. November 2021und Hybrid
Anwesend: Benedikt, Jakob, Erik, Anja, Jan, Michi, Magnus,

Alex, Gabriel, Eric, Ilmar, Paul, Luis, Hans
Protokoll: Freddy

TOP 1: Berichte

◦ Tüse-Treffen nächste Woche

◦ Morgen: Schnuppertag für Schüler - Wer geht mit zum Mittagessen? Jan, Gabriel,
Paul, Eric

◦ Freitag: Termin beim Notar zur Übertragung der Vereinsleitung Jan, Alex

◦ Wir brauchen einen Administrator für den Fachschafts-E-mailaccount Jan über-
nimmt das

◦ Fachschaftsseite läuft

TOP 2: Geschirr im Fachschaftszimmer Geschirr weg räumen und nicht verschim-
meln lassen

TOP 3: Essen verteilen Übrig gebliebenes Essen von der Fachschafts-Hütte kann
mitgenommen werden

TOP 4: Discord Uni Hub Colin, Paul kümmert sich darum dass unser Fachschafts-
server zum Uni-Hub hinzugefügt wird

TOP 5: Erstihütte Nachbesprechung Einkaufsliste wurde von Magnus sortiert
Insgesamt sehr viel bessere als die letzte Ersti-Hütte abgelaufen, Kassenzettel an Michi
geben
Vorschläge fürs nächste Mal:

◦ Am Tag vorher bei der Bäckerei erkundigen ob Bestellung eingegangen ist

◦ Weniger Brötchen, vor allem Sonntag

◦ Weniger Nudeln kochen

◦ Erstis besser darüber informieren wann was statt findet (-> Liste oder Programm
oder sowas)

◦ Kennenlernspiel in der gesamten Gruppe (Älle-Die-...") anstelle von Quiz und das
Quiz optional

◦ Besser aufpassen das keine Erstis aus Programm fallen (allein dastehen), Alternativ-
Programme wie Filme schauen oder Spiele spielen oder so etwas, mehr Integration
der Erstis

◦ besseres einbeziehen der Erstis, Fachschaftler sollen sich mehr integrieren
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◦ Geländespiel und aufstehen besser aufeinander abstimmen

◦ Konsequenteres Durchgreifen wenn Erstis sich nicht an die Regeln halten

◦ Früher mit der Planung abschließen

TOP 6: Nächste Ersti-Hütte (WS 22/23) Wenn wir die gleiche Hütte (Haus
Kalkweil) wieder haben wollen, sollten wir die baldmöglichst buchen. Das wäre dann
vom 4.11. bis 6.11.2022, der Terminvorschlag wurde einstimmig angenommen, genauso
wie die Wahl der Hütte. Benedikt kümmert sich darum.
Dickes Lob an Magnus wie er ab dem zweiten Tag die Küche geschmissen hat und
Vorschlag das er das nächstes Jahr von Colin übernimmt

TOP 7: Ämter nächste Woche Sitzungsleitung: Gabriel
Protokoll: Jan

TOP 8: Serie der Woche Peaky Blinders

Namen in dieser Farbe zeigen Zuständigkeiten an.
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